

Regierungsratsbeschluss

vom 15. Dezember 2020

Nr. 2020/1798

Maqsood Sadid, 4500 Solothurn: Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Musikvideo «Fuck the War» der Band White Page

1. Erwägungen

Maqsood Sadid, Solothurn, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Musikvideo «Fuck the War» der Band White Page. Die Band White Page ist vor 6 Jahren aus Afghanistan in die Schweiz geflüchtet, aber nicht mit Waffen, sondern mit ihren Gitarren. Die Bandmitglieder leben alle in der Region Solothurn. Sie machen heute als Band regelmässig Musik und setzen sich damit für Frieden in der Welt ein. Im November 2019 konnten sie im Kofmehl ihre Plattentaufe feiern. Nun ist ein Musikvideo für ihren Song «Fuck the War» geplant. Das Lied haben sie als Jugendliche in Afghanistan geschrieben, da sie gegen Krieg, Diskriminierung, Ungerechtigkeit und Extremismus kämpfen. Die Kosten für das Video sind mit Fr. 6'840.00 budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Maqsood Sadid, Solothurn, ist an das Musikvideo «Fuck the War» der Band White Page ein Produktionsbeitrag von Fr. 1'000.00 aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 3 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlischt nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturrengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt von 1 USB-Stick mit dem Clip (Lieferung an das Amt für Kultur und Sport, Schloss Waldegg 1, 4532 Feldbrunnen) und der Schlussabrechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos „Lotteriefonds“ (Auftrag 82518) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (3) rk/008560
Amt für Kultur und Sport (10)
Maqsood Sadid, Löwengasse 2, 4500 Solothurn